

Berliner und Handels-Zeitung.

Kolonialpolitik und Zusammenbruchstheorie.

Der Kampf zwischen den Alten und den Jungen in der Sozialdemokratie ist im Wesentlichen ein Kampf der Theorie...

Reuegerbeit dieses Landes erlebte hat, und er kommt gegen die Kolonial- und Emigrationspolitik...

Kann man sich eine schärfere Kritik der Sozialpolitik, die unsere Sozialdemokraten besitzen...

Nicht nur einen Widerspruch gegen die Auffassung des Reichstages, sondern auch eine Abänderung seiner eigenen Meinung...

Das heißt doch wohl nichts anderes als: Graf Polodowski sieht die Sache — jetzt wenigstens — mit denselben Augen an wie ich.

Bekanntes Versprechen legten: Graf Bälou hat mich verpflichtet, das muß ich ausbilden...

Inferer Leser erinnern sich, daß die „Deutsche Tageszeitung“, das Organ des Bundes der Landwirthe...

weit rüchwärts an die Wand lehnen, die Augen in Erinnerung verloren: Der 4. Mai 1893 war mein großer Tag!

Anser neues Beiblatt.

Der morgigen Frühnummer wird eine doppelte Probe-Ausgabe des neuen Beiblattes beiliegen...

DER WELT-SPiegel

Wird dieses neue, wöchentlich zweimal erscheinende Beiblatt ein Novum auf dem Gebiete der illustrierten Presse darstellen...

Wir hoffen, mit diesem neuen, reich illustrierten Beiblatt „Der Welt-Spiegel“, dessen Erscheinungstage Donnerstag und Sonntag sein werden...

Unter Wegfall der bisherigen Sonntagsbeilage „Deutsche Besuche“.

H. Pfitzner, der Komponist des „Armen Heinrich“.

Ich hatte Pfitzner öfters bei Ernst Kraus gesehen, war ihm auch vorgestellt worden...

Das schlug der kleine Herr mit dem kleinen Sand auf den Tisch, sprach aus, sobald die Hände in die Hosentaschen und tief erregt auf und ab...

Hätte er sich nicht so sehr für den Komponisten interessiert, hätte er am Variété Geld verdient; die frische Kunst aber gar nicht.

Und wo war Ihre Premiere? Am 2. April 90 in Mainz; dann in Frankfurt und Darmstadt.

Pfitzner schüttelte lächelnd seine blonde Künstlerlocke und sagte mit wiedererlebter und sicherer Überzeugung: Grün konnte nur durch das Raffeste die Unannehmlichkeit des Heinrich geschaffen lassen...

Ich meinte bescheiden: „Fürchten Sie nicht, daß die Sammlung nicht zu einfach ist? Ein zu innerliches Seelenproblem?“